



伝統文化鑑賞会に行ってきました！（12月13日 国立劇場）

生徒・教員あわせて25人で行ってきました。演目は『二人三番叟（ににんさんばそう）』と『絵本大功記（えほんたいこうき）』。間に挟まれるユーモアあふれる解説とイヤホンガイドの助けもあり、初心者でも魅力を存分に味わうことができました。文楽は世界でも珍しい3人で一体の人形を操る人形劇です。語りや三味線で命が吹き込まれ、生き生きと動く様子を、次回は皆さんも是非味わってください。（一木先生）

マレーシアの高校生が国際語科で授業に参加しました！（12月17日）



昨年に引き続き、日本を訪れた外国の高校との交流を行いました。この学校はマレーシアの SMK Seafield という、日本の中学・高等学校にあたる私立の学校です。

今回13歳～18歳の33名の希望者が日本の横浜を中心に訪れるプログラムに参加しましたが、国際語科の生徒一人ひとりがバディとして校内を案内したり、一緒に授業に参加したりしてお互いに有意義な時間を過ごしました。（川瀬先生）



国際語科の1年から3年生の39人の生徒が、SMK Seafield 校の生徒と一緒に一日授業を受けました。



開会式では本校和太鼓の演奏の後、SMK Seafield 校の紹介があり、マレーシアの民族衣装のファッションショーをしてくれました！

みんな、すぐ仲良しに！

音楽の授業では一緒に「We are the world」を合唱！



お昼は本校の学食でみんなで食べました。SMK Seafield 校の生徒たちは東京のマレーシア料理のお店のお弁当だったのですが、本校生徒用のカレーに興味津々。日本のカレーも味わいました。福神漬けはとても不思議な味がしたとのことでした。



阿久和南学習応援クラブ始動！国際語科の生徒も多数参加！（ほかほかフラザ）

初日のこの日は、阿久和小学校の児童16名が参加しました。

国際語科の生徒は6人参加しました。算数や理科なども児童と一緒に考えました。（ボランティアは随時募集中！）

瀬谷まんまるネット市民フォーラムに国際語科の生徒も参加しました！（12月21日 瀬谷公会堂）



「10代の写真展」には、写真部も出展！

三ツ境駅から会場までの案内をしました。

障害者の方々のパフォーマンス！

この日は、瀬谷区の地域の方々を支える団体「瀬谷まんまるネット」主催のフォーラム運営をお手伝いしました。



ジャパンフェア練習風景（12月22日）

2月のジャパンフェア発表会に向けて、着々と準備を進めています。応援してください！

花笠を教してもらいました！ 割り箸鉄砲できたよ！ 東城先生の胸に折り紙の団子。 ハートも作ってみました。